

Nombre d'élèves : cent seize.

Prix de sagesse : Thomas Read.

1877-78

Le 22 avril 1878, pose de la première pierre de l'aile droite du séminaire.

La classe de grammaire a été ajoutée aux autres classes, dont devait se composer le cours classique.

Fondation de la Société Sainte-Cécile. M. l'abbé P. Girard en fut le premier directeur, et M. Etienne Chartier, le premier professeur.

M. le surintendant de l'Instruction publique autorise le séminaire à donner des diplômes aux élèves finissant le cours commercial.

Personnel : M^{gr} Antoine Racine, supérieur ; M. l'abbé P. Girard, directeur et procureur ; M. P.-J.-A. Lefebvre, ecclésiastique, premier surveillant.

Professeurs : M. l'abbé L. Désaulniers, MM. J.-H. Roy, F. Corrivault, E.-C. Milette, J.-A.-H. Gignac, E. Plante, ecclésiastiques.

Nombre d'élèves : cent trente et un.

Prix de sagesse : Firmin Campbell.

1878-79

En juin 1879, les premiers rhétoriciens subissent les épreuves d'un baccalauréat, sous la surveillance